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会員の皆様 新年あけましておめでとうございます。 
 年頭にあたり、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。 
 

常翔学園校友会東大阪支部は、東大阪市地域における「会員相互の

親睦を図り、母校並びに常翔学園校友会の発展に寄与することを目的

とする」を会の目的として平成21年6月27日に設立されました。 

昨年6月29日開催しました「第11回東大阪支部総会」において林田英

徳前会長を引き継ぎ３代目の会長（支部長）

に就任しました大槻俊二です。 

東大阪支部の活動内容は、例年6月末の

土曜日に「東大阪支部総会・懇親会」を開

催し、講演、イベントでのライブ、参加さ

れた会員の活動、自己紹介等により親睦を

はかっています。 

秋に企画している「支部事業」では、こ

れまで大阪工業大学、摂南大学への訪問、花園ラグビー場での摂南大

学及び常翔学園関連高等学校への応援の他、水道施設、酒造工場への

見学等を実施してまいりました。 

近年は東大阪市域の文化、観光を見つめ直して「わがまちのええと

こ再発見」を合言葉に昨年はラグビーワールドカップの開催地となり

ました「花園ラグビー場」を見学した後、最後は秋の食感満喫ツアー

としました。 

一歩一歩ではありますが会の発展に役員一同取り組んでいるところ

であります。 

今後とも学園校友会本部と連携するとともに、さらなる東大阪支部

活動発展のため取り組んでまいりたいと考えています。 

会員皆様のご支援ご協力をよろしくお願いして年頭のご挨拶とさせ

ていただきます。             （会長以下役員一同） 

 



○東大阪支部事業“花園ラグビー場見学と秋の食感を満喫”を開催し

ました 

 

2019年の東大阪支部事業に１５名参加していただきました。 

12月1日(日)午後2時に東花園駅に集まり花園ラグビー場に向かいま

した。 

花園ラグビー場内では、市の方の引率で施設内を説明、案内してい

ただきました。 

今回のラグビーワールドカップに向けて改装した内容等を聞いたあ

とエレベーターで５Fに昇りＶＩＰルーム室に 

そこはスタンドの最上階から生駒山を背景にグラウンドを見渡し、特

に正面東スタンド座席の「ＨＡＮＡＺＯＮＯ」文字には圧巻しました。 

 

 

 

 

東京行の飛行機の右側の席に座り上空から下を眺めるとこの文字が

キレイに見れるとのことでした。 



テレビの放映台、解説者席、Ｖ

ＩＰ席等を通ってグラウンドに 

グラウンドから見る電光掲示板

の大きさ、照明施設には驚き、特

にじゅうたんのような芝生のキレ

イさにはビックリ 

芝生も夏と冬に緑色となる種類

で入れ替えているとのこと 

ラグビーをしている人にとってはここで試合をしたくなるのは当然

と頷きました。 

ロッカー室、シャワー室を周り最後はラグビーに関する資料が展示し

ている「ミュージアム」を見て、約1時間の見学コースを終了しました。 

 

次に「市民美術センター」を訪れました。 

当日は「深沢幸雄の銅版画展」が展示されていて作品を見て回りま

した。 

 

その後は校友タイムス VOL.440(平成30年8月10日発行)『支部私たち

の“街”自慢』で紹介した“ラグビーのまちならではのユニークな銘

菓”菓心庵 絹屋さんを訪れ 

食事会に行く途中にある、

大きなラグビーボールが奉納

されている別称ラグビー神社

とも呼ばれている吉田春日神

社に立ち寄りました。 

 



最後に、今回の支部事業のメイン

でもある“秋の食感を満喫の食事会

“を創作料理で人気の「無法松ヴィ

ラ」で乾杯しました。 

皆さんとの親睦を図り、今後支部

事業で行ってみたい所等の意見交

換をおこないました。 

次回も会員の皆様、又、ご家族の方も含め気軽に参加できる企画を

考えていきたいと思っています。ご参加お待ちします。 

 

○事務局からのお知らせ 

（事務局から次の内容について募集しています。） 

 支部総会で講話をしていただけませんか 

 毎年「東大阪支部総会・懇親会」では、講話を実施しています。 

時間は約15分程度で、会員皆様の中からお仕事での内容、又、これ

までの経験等を題材に講話をお願いしてきました。 

会社のＰＲ等でもかまいません。（些少ですが謝礼もあります。） 

自薦他薦いずれでも結構ですのでご参加していただける方は事務局ま

でご連絡をお願いします。 

 （連絡先は封書発送元事務局まで） 

 

『通信欄』 

○昨年9月29日開催されました東大阪市議会選挙で東大阪支部会員の

笹谷勇介氏、鳥居善太郎氏いずれも上位で当選されました。 

 その後、鳥居善太郎氏は第58代市議会議長に選出されました。 

○「第12回東大阪支部総会・懇親会」の開催について。 

 ６月２７日（土）午後６時からベルクラシック大阪において「東大

阪支部総会・懇親会」を開催する予定であります。 

 詳細については５月上旬にご案内を送付させていただきます。 

会員皆様方の多数のご参加をよろしくお願いいたします。 

「常翔学園校友会」ホームページ (http://www.oitaa.com)に学園校

友会の事業内容等を掲載しています。ご覧下さい。 


